

La clinique Régennes – Inicea (89) inaugure son extension

[Appoigny] Hier, a été inaugurée l'extension de 2 350 m² de la clinique de santé mentale Régennes – Inicea par Philippe Mendel, directeur d'Inicea, Gilles Pirman, vice-président du conseil départemental de l'Yonne en charge de la santé, Jean-Jacques Coiplet, directeur général de l'Agence Régionale de Santé Bourgogne-Franche-Comté et Magloire Siopathis, maire d'Appoigny.

Résultat d'une concertation étroite entre Inicea, l'agence régionale de santé (ARS) et les élus locaux, l'extension du bâtiment accueille dans des locaux modernisés 22 lits supplémentaires. La clinique offre ainsi une capacité d'accueil de 110 lits d'hospitalisation complète, avec un hôpital de jour (HDJ) de 20 places. Le nouveau bâtiment, construit par des entreprises auxerroises, accueille également une cuisine équipée, une nouvelle pharmacie, un restaurant, une cafétéria et des salles d'ateliers thérapeutiques.

La clinique de Régennes - Inicea, prend en charge les décompensations psychiques liées au vieillissement psychologique et somatique. Reconnue comme pionnière dans la prise en soins des troubles spécifiques de l'avancée dans l'âge, elle accompagne les personnes souffrant de troubles addictifs, de l'adaptation ou cognitifs. Son équipe pluridisciplinaire prend également en charge les pathologies chroniques nécessitant un séjour de rupture dans un projet de réaménagement de vie : burn-out, tentatives de suicide, etc.

Pour Sami Garrab, directeur de la clinique, « *cette extension permet de répondre aux besoins du territoire en matière d'accompagnement des personnes fragiles. Il était important pour nous de faire évoluer les prestations et de transformer l'offre de soins afin de gagner, pour nos patients, en qualité, sécurité de la prise en charge et en fonctionnalité* ».

À propos d'Inicea

Inicea est le réseau d'établissements et Services de santé du Groupe Clariane en France. Il regroupe plus de 110 établissements de santé au cœur des territoires : cliniques de Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR), cliniques de santé mentale, et des offres d'Hospitalisation à Domicile (HAD) et Services de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD), ainsi que des consultations de prévention et diagnostics associés. Par ailleurs au total, le Groupe Clariane compte 233 établissements de santé en Europe.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 800 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages et Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com